



ロータリーは  
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

# 高山中央ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2007～2008年度 高山中央RC会長テーマ

第719回 「<sup>りく</sup> <sup>りょく</sup> <sup>きょう</sup> <sup>しん</sup>  
戮 力 協 心 」 H19・7・2

(点 鐘) 会長 松之木 映一さん

(ソング) 奉仕の理想

(四つのテスト) 会長 松之木 映一さん

(出席報告)

本日の出席 39名 出席率 90.70%

前々回の補正 42名 出席率 97.67%

(幹事報告) 永家 利嗣さん

●RI本部より

・ロータリアン誌

(受贈誌)

・美濃加茂RC

(会長の時間) 松之木 映一さん



皆様こんにちは。まずもって4月30日羽島市文化センターでのロータリーバンド演奏会に出演されましたセブンスターの皆様、応援に行って頂きました会員の皆様、大変御苦労様でした。伊藤直前会長、山本直前幹事、最後の最後まで御苦労様でした。

流暢なMCと素晴らしい演奏で演説会が大変盛り上がり、高山中央ロータリークラブの存在感を多くにアピールすることが出来ました。本年度の田中ガバナーも引き続き、ロータリーバンド演奏会を開催したいと挨拶されました。バンドメンバーの皆様よろしくお願ひします。又、会員の中でバンドメンバーになりたい方は申し出てください

本年度国際ロータリー第2630地区女性初の田中穂子ガバナーの元で第17代目の会長を受けさせて頂くことになりました。身に余る光栄と共に責任の重さを感じています。しかしながら17歳という年齢は高校2年生ぐらいです。この頃は一番楽な年代だった気が致しますので、私も肩の力を抜いて自分自身気楽にと言い聞かせています。

17で思い出すのは601年に聖徳太子が制定した憲法17条があります。和の精神を基として聽臣の道及び諸人の則るべき道徳を示したものであります。「和をもって貴しとなす」高山中央ロータリークラブの和、まさにピッタリの言葉じゃないかと思ひます。

私は16年前に新しいロータリークラブを創るから入会しませんかと舘田さん、溝際さんに誘って頂き、今日まで16年間皆出席することが出来ました。チャーターメンバー、現会員と素晴らしい仲間にお生まれお陰と感謝しています。本年度、自分自身少しでもロータリーを理解しな

から元気ある楽しいクラブになるよう、微力ながら自分の出来る範囲で一生懸命取り組んでいきたいと思ひますので皆様よろしくお願ひ致します。

ロータリーは100年を経過して世界中で120万人の会員になりました。本年度のRI会長「ウィルフリッド」ウィルキンソン氏は120万人の会員の間に共通する一本の強力な糸が共有するとすればそれは「分かちあい」という精神の糸で結ばれている。ロータリーは「分かちあいの心」で積極的に参加して活動してくださいというテーマを掲げられました。

我がクラブは、そのテーマに基づきロータリー活動に積極的に参加して頂きロータリーを楽しみ力を合わせ、心を合わせようということで「戮力協心(りくりょくきょうしん)」という言葉掲げて一致団結し、我がクラブの目標をクリアしていきたいと思ひます。(・戮力一力を合わせる事、・協心一心を合わせる事)

●本年度の計画

7月7日(土) 社会奉仕、新世代・青少年育成委員会合同による「池間 哲郎氏」講演会の設営

8月5日(日) 家族委員会、親睦委員会による「角正」での家族納涼例会

10月20日～21日 友好クラブ委員会による平塚湖南ロータリークラブへの訪問例会

その他、職場訪問例会、クリスマス例会、新年例会、コンサート例会など色々各委員長さんに企画して頂いております。

新世代・青少年育成委員会から高山市青少年育成市民会議活動費が出ていますが、これは「高山市少年スピーチコンテスト」の協賛金です。今年は丹生川文化ホールで行われましたが、各中学校からの代表によるスピーチで、テーマに基づいてのスピーチでしたが大変素晴らしいスピーチでした。今後は高山中央RC会員の皆様で是非盛り上げていければと思ひます。

今年度の目標の一つである一名以上の会員増強。ロータリー一家族のための楽しい例会。職業奉仕委員会による会員の職場での中学生、高校生のためのインターンの場の提供のお願ひ。新世代・青少年育成委員会による、地域社会での児童虐待や、ストリートチルドレンの問題を提唱し参加する等。各委員長さんにはその分野のリーダーとして計画書に基づいてお願ひします。皆様の絶大なる御協力をどうかよろしくお願ひ致します。

最後に重度身体障害にもめげず、明るく、力強く、温か

創 立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30～
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎(0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商事4F  
/ ☎(0577) 36-0730 / FAX (0577) 36-1488  
/ 4-64-7711 http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会 長 / 松之木 映一 ◆幹 事 / 永家 利嗣

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実か どうか
  - 2 みんなに公平か
  - 3 好意と友情を深めるか
  - 4 みんなのためになるか どうか

く生きる姿を詩にした北村弘子さんの詩を読んで終わりたいと思います。今の私の心境です。

「はじめの一步」

胸はドキドキ  
不安な気持ちで  
後ずさりしたくなる思い……  
できることなら  
このままずっと立ち止まっていたい  
でも  
今とちがう風景を見たいから  
今とちがう自分と出会いたいから  
立ち止まっていないで  
一步一步踏みだそう  
新しい一歩を踏みだそう  
勇気を出して  
はじめの一歩を踏みだそう  
今日とちがう明日がきっと  
見えてくると思うから……

〈幹事挨拶〉 永家 将嗣さん

みなさんこんにちは。本年度当クラブ幹事を仰せつかりました永家です。どうぞ一年間宜しくお願いします。さて今年度松之木会長は、我が高山中央ロータリークラブが力も心も一つにして物事にあたらうと「戮力協心」というテーマを掲げられました。

私は、松之木会長がクラブ運営がし易いように会長と各委員長との繋ぎ役に徹し、言いにくい事も言わせていただく事になると思いますが、全て松之木会長が私を通しておっしゃっていると御理解頂き、ロータリーの友情に免じてお話し頂きたいと思っております。

〈平成19年度 高山市少年の主張コンクール報告〉

永家 将嗣さん

6月24日(日)午後0時30分より、丹生川文化ホールにて、平成19年度高山市少年の主張コンクールが行われました。高山中央ロータリークラブも後援をしており、主催者である高山市青少年育成市民会議に、毎年助成金として30,000円の協力をしておりますので、会長・幹事でボランティアスタッフとして参加してきました。発表者16名の中、最優秀賞4名、優秀賞5名の選出がありました。

当日の発表の中で特に印象に残った幾つかの言葉を御紹介します。

「たとえ小さな行動かもしれないが、でも私はやり続ける、そして諦めない、諦めて何もしなかったら、何も始まらないから…」  
「積極的な平和とは、ただ何もせずトラブルを回避するのではなく、いじめや差別をなくするために自分から声を掛けたり笑顔で挨拶したりすること、自分も

積極的にいじめや差別をなくする行動をとること…」  
「赤ちゃんを赤ちゃんポストに簡単に捨てるのはおかしい。自分に厳しくする心と、他人を思いやる心を持ち、ダメな事はダメ、と言う事が平和な世の中になる第一歩となる…」



皆さんとても素晴らしい発表でした。私達ももっと真剣に生きなければと考えさせられた1日でした。

〈役員挨拶〉 会長エレクト 三枝 祥一さん

16年前チャーターメンバーとして伊藤前会長に勧誘され気楽な気持ちで入会をさせて頂きましたが、今年度会長エレクトという大役を授かり気が引き締まる思いです。

松之木会長のもと色々勉強させて頂き次年度に備えていきたいと思っております。

2年間は節制をして特に体には注意して頑張っていくますので皆さんの御協力宜しくお願い致します。

〈役員挨拶〉 副会長 平林 英一さん

2年前に幹事職をさせて頂きその時の忙しさは大変な物でした。

今年度は副会長ということで、会長、そして会長エレクトのもと、少し気楽な気持ちで1年間役職を全うさせて頂きたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

〈役員挨拶〉 副幹事 足立 常孝さん

先日医者に持病の件で注意が必要と診断され大変ショックを受けております。今年は次年度に向けての研修機関ということで、補佐役に徹しまして執行部の足を引っ張らないよう、持病を治すことに専念していきたいと思っております。今年1年間温かく見守って下さい。

〈役員挨拶〉 会計 大保木 正博さん

最近会計職に大変縁があり、最近までには他の会で4つも会計職を引き受けていました。

若い頃、旅行で会のお金を全額サービスエリアに忘れてきて、気づいて取りに戻ったという苦い経験を教訓とし、皆さんの協力のもと預かった大事なお金をしっかりと管理させて頂きますので、1年間宜しくお願いします。

〈前年度出席・ニコニコ表彰〉 前年度委員長 大保木さん

平成18年度(2006/7/1~2007/6/30)

出席率100%表彰(★印は連続出席)

- |     |         |        |        |
|-----|---------|--------|--------|
| 16年 | ★橋本 修   | ★徳田 広喜 | ★三枝 祥一 |
|     | ★松之木 映一 | ★清水 幸平 | (5名)   |
| 15年 | ★島 良明   |        | (1名)   |
| 14年 | ★大保木 正博 | 伊藤 正隆  | (2名)   |
| 12年 | 渡辺 修治   |        | (1名)   |
| 10年 | ★岩垣津 亘  |        | (1名)   |
| 9年  | 永田 富次   |        | (1名)   |
| 8年  | 仲谷 政美   | 新宮 一郎  | (2名)   |
| 4年  | ★永井 信次  | ★今井 俊治 | (2名)   |
| 2年  | ★新井 信秀  | ★永家 将嗣 |        |
|     | ★岩本 正樹  | ★田中 雅晴 | (4名)   |
| 1年  | 高原 清人   | 津田 久嗣  | (2名)   |

以上、平成18年度皆出席者21名





ニコニコ表彰

- ★ 島 良明さん
- ★ 溝澤 清嗣さん
- ★ 飯田 広喜さん
- ★ 松之木 映一さん

どうも沢山の金額ありがとうございました。

（お祝い）親睦活動委員長 清水 幸平さん

●会員誕生日

- 木谷 滋さん S29年7月19日
- 大保木正博さん S30年7月27日
- 溝澤 清嗣さん S24年7月31日

●夫人誕生日

- 木谷 滋さん 良子さん 7月4日
- 島 良明さん 八重子さん 7月5日
- 橋本 修さん 曉子さん 7月10日
- 永井 信次さん 洋子さん 7月19日
- 岩本 正樹さん 成美さん 7月19日
- 今井 俊治さん 弘美さん 7月29日

●会員結婚記念日

- 長瀬栄二郎さん H16年7月7日
- 道下 利一さん S2年7月14日

（ロータリー財団セミナー出席の報告）

ロータリー財団委員長 永井 信次さん  
2007年7月1日（日）岐阜都ホテル（前ルネッサンスホテル）でのロータリー財団研修セミナーに出席して参りました。新年度での初日、初の女性ガバナー（田中 徳子氏・桑名北RC）誕生のもと、約50名の特別出席者はじめ80名のロータリー財団委員長が出席し、開催されました。

12:00受付・13:00点鐘・田中新ガバナー挨拶に続き、第一部で基調講演があり、その後第二部で分科会討議がなされ、17:00の点鐘までモチリと勉強して参りました。詳しくは担当例会時にお話と。集金のお願いをしたいと思います。

高山からの出席者

- 北村 勝 濃飛分区ガバナー補佐（高山RC）
- 桑月 心 ロータリー財団奨学金委員長（高山RC）
- 岩堤 慶明 高山ロータリークラブ財団委員長
- 寺田 昌平 高山西ロータリークラブ財団委員長

今回は新年度の会報第1号という事もあり、皆さん非常にきって沢山の記事になり、1ページ増える事となりました。会報の仕様も、会長・幹事の意見も充分聞きながら模様替えをし、スッキリとした仕様となりました。

皆様には原稿集めて、色々とお無理を言う時があるかもしれませんが、ロータリーの友情で御容赦願います。

尚、前期の最後の事業のロータリーバンド演奏会は最後のページに特集致しました。

（会報委員会 新宮 一郎）

（ニコニコBOX）

いよいよ松之木丸が出航致しました。皆様一年間どうぞよろしくお願ひします。

平成19年度 理事・役員一同

先週はお花と感謝状を頂きありがとうございました。この一年間皆様にお世話になり、感謝、感謝でございます。いよいよ松之木会長・水家幹事出番です。頑張ってください。又、ロータリーバンド発表会に出場のセブンスターの方さん、最初は大変心配しましたが最後は感動でした。一等賞でした。お疲れ様でした。 山本 眞喜さん

前伊藤会長、山本幹事、他役員一同様、前期一年間本当に御苦労様でした。又6月30日（土）ロータリーバンド発表会には沢山の応援を頂き重ねて御礼申し上げます。さて本日より松之木会長、水家幹事体制がスタート致しますが、前期同様すばらしい一年となることを確信しております。一年よろしくお願ひ申し上げます。 溝澤 清嗣さん

松之木丸の出航をお祝い申し上げます。一年間頑張ってください。そしてよろしくお願ひします。 飯田 広喜さん 村瀬 勉治さん

松之木・水家丸の無事の出航を記念して 永井 信次さん

新年度役員の皆様、一年間頑張ってください。本日初日ですが途中で退席します後ろのドアの鍵を開けておいて下さい。一ハ、開けております。（本当にそこから出て行かれました。） 高澤 武夫さん

2週連続で欠席してしまいました。反省の意味でニコニコへ 嶋崎 壮貴さん

土曜日はロータリーバンドの応援ありがとうございました。この年になっていい思い出になりました。後でビデオを見たら、演奏で足を引っ張っていると思ったら、ビジュアルで足を引っ張っていることがわかりました。（スポットライトが上からあたっていたので嫌な予感していました。）次回のバンドは、女装してやるしかありません（笑）ガソリン代をいただきましたのでニコニコに入れさせていただきます。 高木 純さん

会場へ入るとJAZZが流れています。新しく企画されたSAAの趣味でしょうか。新鮮な今日をお祝ひします。ロータリーバンドは大成功に終わりました。メンバーの皆様方御礼申し上げます。サンキューでした。

又応援団の方々、そしてロータリーの会員皆様方に感謝申し上げます。今年度も取りあえず、今のところバンドは解散しませんので、又御協力の程お願ひ致します。 橋本 修さん

一年間ニコニコに御協力頂きありがとうございました。お陰様で目標も達成出来ました。前年度委員長として心から感謝申し上げます。今年度久々野委員長、そのお人柄で更にニコニコでますます頑張ってください。 大保木 正博さん

本年一年、又色々な・ブニングがあるかもしれませんがあなたかくよろしくお願ひ致します。又、新理事役員の皆様、がんばってください。 久々野 眞喜さん

# ロータリーバンド演奏会出場



と き 2007年6月30日(土) 13:00~15:00  
 ところ 羽島市文化センター

篠田 靖之がバナーのもと今期最後の事業、国際ロータリー第2630地区ロータリーバンド演奏会が行われました。我が高山中央ロータリークラブからも、たくさんの応援団を引き連れて、「セブンスター」が出場しました。

13:00今年度最後の事業のオープニングで、篠田 靖之がバナーが挨拶をされ、演奏が始まりました。



15:00田中 稔子がバナーエレクトがクロージングの挨拶をされました。

演奏会は大盛況のうちに閉会しました。



1. 志摩RC「ゼ・アリス」
2. 岐阜RC「岐阜RCゴールデンボーイズ」
3. 伊勢南RC「フォー・ルフレッシュメン」
4. 高山中央RC「セブンスター」
5. 岐阜中央RC「岐阜中央RCオールスターズ」
6. 鈴鹿シティRC「鈴鹿ベレーズ」
7. 可茂東RC「YTOバンド」  
 (ゆかいに、楽しく、おもしろく)
8. 四日市RC「RACシャイニーズオーケストラ」



6月30日(土)羽島文化センターにて、第2630地区ロータリーバンド演奏会が行われ、8つのバンドが出演しました。高山中央ロータリーバンド「セブンスター」は4番目に登場しました。橋本バンドマスターの軽快なしゃべりで始まった我が「セブンスター」は、出演バンドの中で、最高の盛り上がりを見せました。

そしてステージ下では、松之本会長と私(永家幹事)が応援の横断幕を持ち、陰ながら応援しました。アンコールも出て「セブンスター」のメンバーと応援に駆け付けたメンバーは、とても楽しい一時を過ごせました。出演された全てのメンバーに感謝・感謝・

(永家 記)